

3年生からのバトンを引き継いで ～生徒会選挙・認証式・任命式～

令和4年9月14日(水)16日(金)30日(金)

9月14日(水)に令和4年度後期生徒会立会演説会・選挙が行われました。生徒会の会長に2名、副会長に2名が立候補し、感染防止対策のため放送による演説、各教室での投票が行われました。



【朝の選挙活動の様子】



【教室での投票の様子】

9月16日(金)には、認証式で、塩荻校長から当選証書が手渡されました。また、9月30日(金)に令和4年度後期生徒会任命式が行われ、生徒会長の山西走直さんから会計・書記・監査、部主将代表・組長代表、各委員長・副委員長、執行部の一人一人に任命書が渡されました。



【生徒会認証式の様子】



【生徒会任命式の様子】



【生徒会任命式の様子】

山西走直後期生徒会長は「『明るく活気のある学校』になるように一緒に頑張っていきましょう。」と挨拶しました。また、塩荻裕之校長が「公約の中に『あいさつ・ありがとう・笑顔』の3つのキーワードがありました。ぜひ、笑顔で『ありがとう』があふれる学校になるように生徒会活動を盛り上げていてください」と激励しました。